



Diputados mexicanos descartan que la IA sustituya al periodismo

🕒 1 min

Por **Eduardo Venegas**

26 August 2023, 19:30 GMT+0000

Editado por **Eduardo Venegas**

26 August 2023, 19:30 GMT+0000



La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados de México realizó un foro donde debatieron la utilidad de la Inteligencia Artificial (IA) en el campo de la comunicación y el periodismo. Descartaron que la tecnología desplace o sustituya a periodistas.

Para legisladores mexicanos, la IA no podrá suplir el “olfato periodístico” que desarrollan reporteros, columnistas, editores o jefes de información. No obstante, admitieron que la tecnología mejoraría algunos procesos de esa profesión, es decir, sería una herramienta como “filtro”.

[México: Diputados rechazan que la IA sustituya a los periodistas \(beincrypto.com\)](https://beincrypto.com)